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哈尔滨博旭餐饮管理有限公司，
经投资人决定减少注册资金，由原来
的 5000万元减到 500万元，统一社会
信用代码：91230109MA1AU3N49B，
法定代表人：于小臣，请债权人自见
报之日起 45 日内向公司要求提前清
偿债务或要求债务担保，根据公司法
特此公告。

哈尔滨博旭餐饮管理有限公司
2022年6月25日

减资公告

根据市政府关于历史遗留不动产
权办理的相关规定。现对以下房屋的
不动产权现受人公示如下:

本人孙洪敏为润和新城小区11栋1
单元 4 楼 01 房屋(建筑面积 109.56 平
方米)的受让人，原房屋所有人已将该
房屋实际交付给本人，由本人实际占
有。本人已自愿作出承诺，现孙洪敏
以上述房屋所有权人的身份，申请办
理上述房屋《不动产权登记证书》手
续。

如对上述房屋所有权人存有异议
的，请在此公示发布之日起 15个工作
日内，向哈尔滨市松北区棚户区改造
工作领导小组办公室和哈尔滨市不动
产登记交易事务中心松北分中心提出
异议申请。

哈尔滨市松北区棚户区改造工作
领导小组办公室地址:松北区龙川路
1682号;电话:84013325。

哈尔滨市不动产登记交易事务中
心松北分中心地址:松北区松北一路8
号;电话:85986619。

哈尔滨市松北区棚户区改造工作
领导小组办公室

哈尔滨市不动产登记交易事务中
心松北分中心

2022年6月25日

公 示

根据市政府关于历史遗留不动产
权办理的相关规定。现对以下房屋的
不动产权现受人公示如下:

本人吴晗为润和新城小区 3 栋 2 单
元 4 楼 2 号房屋(建筑面积 70.55 平方
米)的受让人，原房屋所有人已将该房
屋实际交付给本人，由本人实际占
有。本人已自愿作出承诺，现吴晗以
上述房屋所有权人的身份，申请办理
上述房屋《不动产权登记证书》手续。

如对上述房屋所有权人存有异议
的，请在此公示发布之日起 15个工作
日内，向哈尔滨市松北区棚户区改造
工作领导小组办公室和哈尔滨市不动
产登记交易事务中心松北分中心提出
异议申请。

哈尔滨市松北区棚户区改造工作
领导小组办公室地址:松北区龙川路
1682号;电话:84013325。

哈尔滨市不动产登记交易事务中
心松北分中心地址:松北区松北一路8
号;电话:85986619。

哈尔滨市松北区棚户区改造工作
领导小组办公室

哈尔滨市不动产登记交易事务中
心松北分中心

2022年6月25日

公 示

姓 名 ：史 建 国 ，身 份 证 号:
2301021960****4814；姓名：高利，身
份证号:2301031959****0018，史建国
你在我单位哈尔滨市平房区平新街道
平乐村1995年-1998年应收款有多笔
欠款，合计77592.01元；高利你在我单
位哈尔滨市平房区平新街道平乐村
1996 年及 1998 年应收款有 2 笔欠款，
合计 73000 元，因我单位目前正在进
行“三资”管理问题整治工作，无法与
你二人取得联系，请你二人于 2022年
6月30日前与我单位联系。

电话:13936490262

声 明

本 人 王 刚 ， 身 份 证 号
230102198009025317
，在香坊区巴安里街161-6号有住房一
处于2021年9月27日搬迁。搬迁验收
房屋喷号C3-33，本人承诺此处房产无
争议，并自愿承担一切相应后果或法律
责任。如有异议。请自本报声明见报
联系本人，联系电话：13936099826。

声明人：王刚

声 明

胡 怀 军 同 志 ( 身 份 证 号:
230103********2812)由于您多次违
反工大后勤公寓管理中心规定，已造
成严重失职，我公司现决定将您辞退，
终止与您的劳动关系。请见到本通知
后，于 30日内到我公司（地址：哈尔滨
市道里区丽江路 1584 号 918 室电话
87097696）办理离职与社保封存手续，
如未按照规定时间来我公司办理解除
手续,后果自负。

哈尔滨启航劳务派遣有限公司
2022年6月25日

解除劳动关系通知

生活报讯（记者吕晓艳）生活
报记者从哈尔滨市教育局获悉，25
日，哈尔滨全市共有7万余名考生报
名参加中考,市教育局将着力确保防
疫、试题、考试“三个安全”，同时做好
考风考纪管理和服务保障工作，全力
以赴推动常态化疫情防控下的中考
各环节工作顺利实施。

今年中考在每个常规考点设置
6个各级教育行政部门和中招机构
高度重视试题安全，在命题、制卷等
关键环节，邀请公安、保密、安全部

门专业人员参与联防联控。试题在
考区和考点保管期间，均安排含公
安人员在内的多人 24 小时守护。
试题的保管和流转，实行全流程、无
盲区视频监控。采取人技联防、一
岗多控等措施，确保试题安全保密、
万无一失。

所有考生和标准化考点各类设
施设备调试到位，全部实现5G信号
屏蔽。考试期间，各考区设立指挥中
心，相关部门现场督考，随时应对突
发情况。

冰城7万余名考生
今天参加中考

生活报讯（记者仲亮）2022
年中考将至，学子们即将冲刺梦
想，为给考生及家长提供更加“安
全、准点、快捷、温馨”的服务，用

实际行动助力青春学子逐梦前行，
哈尔滨地铁于6月25日、26日、27
日，为所有考生及陪同家属（限1
人）提供免费乘车服务。

中考期间

考生及一名家属可免费乘地铁

生活报讯（记者吕晓艳）生活
报记者从我省招生考试院获悉，根
据《黑龙江省普通高等学校招生全
国统一考试成绩复核办法》文件要
求，高考成绩公布后，考生如对本人
的高考成绩存有异议，应于2022年

6月25日下午17时前，持本人准考
证、居民身份证到报名所在市（地）、
县（市、区）招生考试机构，按复核办
法文件中相关要求提出成绩复核申
请。未按规定方式或不在规定时间
内提出申请的，一律不予受理。

考生对高考分有异议
今晚五点前申请复核

生活报讯（记者吕晓艳）24日，生
活报记者从省教育厅获悉，2022年黑龙
江省高考一分段统计表（不含照顾政策
分）正式公布。据统计，今年黑龙江省
18.2万人参加高考，比去年增加1.7万
人。

理工类

我省理工类677分以上考生为17
人；600分以上的考生为1530人，500分
以上的考生为16084人。429分（即理科

本科一批最低录取控制分数线）考生为
37717人，308分以上（即理科本科二批
最低录取控制分数线）考生为84254人。

文史类

我省文史类627分以上考生为15
人；600分以上考生为119人，500分以
上的考生为3928人。463分（即文科本
科一批最低录取控制分数线）以上考生
为7894人；365分（即文科本科二批最低
录取控制分数线）以上考生为25768人。

黑龙江高考一分段公布

生活报讯（记者李威兵）24日，记者从中庆燃气公
司获悉，6月27日至7月3日，燃气公司将对哈市主城区
内部分小区进行安全检查。道里、南岗、香坊、平房均有
待检查小区，希望这些小区家中留人，方便燃气公司进行
检查。

下周这些小区家里留人
进行燃气安全检查啦

生活报24日讯（记者栾德谦文/摄）
24日，记者从哈尔滨交通集团获悉，哈尔
滨交通集团公路客运总站有限公司为满
足旅客出行便利需求，即日起，南岗区客
运服务中心正式揭牌投用。当天已有旅
客从这里购票候车出行。

24日，记者在哈尔滨火车站南广场
负二层出口防控卡口外看到，这里新增了
一处“南岗区客运服务中心”售票窗口，有
旅客从哈站下车出站后，直接来这里购买
公路客票。设有人工售票窗口，同时配备
候车厅、安检设备、电子售票机，可提供
（预）售票、检票、安全、候车等多项服务。
旅客在此中心可购买最近班次的公路客
票并候车休息。

据了解，哈市南岗客运服务中心主要
进站班车以哈西站为始发站，运营线路主
要覆盖黑河、海伦、北安、佳木斯、吉林松
原、榆树等省内外地区。哈尔滨公路客运
总站通过始发站、停靠站同城售票的“一
站多点”方式，达到既不影响班车出城行
驶路线，又为客运车辆补充客源。预计年
内在哈尔滨市区共设20个经停点。

一站多点 哈西公路客运站始发车经停

“南岗客运服务中心”投用
客票开售

生活报讯（记者张立文/
摄）“交房同步云办证，手机
上就随时能查看房产证，太
安心了，太赞了！”24日，哈尔
滨市香坊区居民胡先生在华
润·紫云府（二期）交房现场
领取新房钥匙的同时，通过
线上办理了不动产登记、领
取了不动产权电子证照和不
动产权证书。而这种“云办

证”模式，是哈尔滨市不动产
中心探索“交房即交证”的又
一新举措。

据悉，哈尔滨市不动产
登记交易事务中心完成了“不
动产登记办理时限全省领先”
和“交房即交证试点”等市级
攻坚破难项目。为进一步拓
展试点范围，全力推进“交房
即交证”工作，该中心在道外
区中海·观澜庭、道里区华润·
崑崙御等项目开展“交房即交
证”试点工作的基础上，筛选
了香坊区华润·紫云府（二期）
项目持续开展扩大试点工
作。目前，市本级5区已有3
个区开展了“交房即交证”试
点工作，随着本次试点项目开
发企业入户时间安排，哈市

“交房即交证”试点工作直接
受益业主将达2221户。

哈市“交房即交证”再创新

办进户领钥匙同时
“云端”领不动产证
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生活报讯（实习生张瑞焓 记者
梁晨）“咱媒体都把车牌号曝光了，
车抓没抓到啊？”“这样大规模地偷
倒垃圾太气人了，环境遭到破坏，
安全隐患严重，应该抓一家罚一
家。”日前，本报“黄家崴子路附近
有人一车车卸垃圾”的连续报道陆
续刊发后，针对“东化工路62号院
内有人一车车卸垃圾”的报道，多
位市民给记者打来电话询问该事
件的进展，并表达了自己的看法。
6月23日，记者先后联系了道外区
城管局和道外区执法局，了解到该
事件的最新进展。

“像这种偷倒垃圾的问题，我

们负责生活垃圾的清理，执法局负
责建筑垃圾的清理工作。”道外区
城管局工作人员表示，“如果没有
抓到偷倒垃圾的责任方，我们会第
一时间组织人力物力去现场进行
清理，但像这次有视频和图片证
据，我们会联系执法局，让其展开
调查，一旦偷倒垃圾行为成立，将
由偷倒垃圾方负责垃圾的清理并
接受处罚。我们没有执法权，只能
劝说。”

22日，“东化工路62号院内有
人一车车卸垃圾”的报道刊发后，
道外区政府高度重视，直接向道外
区执法局下发调查函，同日，道外

区执法局也接到了道外区城管局
的督办单，该局随即展开执法行
动，对东化工路62号院内进行了
突查。“当时只有一辆垃圾车在作
业，我们将该车扣押，并限期将现
场的全部垃圾清理掉，最后约谈了
该公司负责人。”道外区执法局工
作人员介绍，“我们要对垃圾清运
公司的资质进行调查，调查完才能
确定处罚金额。”对于记者暗访时
拍下的视频和图片，道外区执法局
工作人员表示：“我们正在整理这
些证据，会对其中的其他车辆进行
调查，绝不姑息。”此事本报将持续
关注。

“黄家崴子路附近有人一车车卸垃圾”后续

道外执法局：

又抓到一家现行 已约谈公司负责人
生活报讯（记者赵政府 王萌）哈尔滨市阿

城区的一个棚改项目发生大面积漏雨，几年没解
决。近日，该小区33户顶楼住户向本报反映了
这个情况。6月23日，本报以《入户8年未验收
33户顶层漏雨》为题，对此情况进行了报道。

据了解，发生漏雨问题的体东名城小区由哈
尔滨元盛房地产开发股份有限公司开发建设。

24日，该公司负责人接受记者采访时表示，
小区楼顶漏雨是保修期内延续的问题，由开发公
司及施工单位负责，现在两栋楼的维修工程正在
进行中，预计两个月内维修完毕。开发公司正在
筹措资金，目前的维修工程是向物业公司借款施
工，下一步还会多方想办法，一定要把顶楼居民
家的漏雨渗水问题解决。

因屋顶漏雨给小区居民生活造成了影响，开
发公司负责人表示道歉。

“阿城一棚改项目漏雨”后续

开发商致歉
预计两个月内修完

哈市一小区电动车楼道内充电起火 记者走访

电动车“上楼”现象不少

23日，记者来到哈市南岗
区阳光家园A1区进行走访，记
者在15号楼从1楼走到19楼
发现，个别楼层存在电动车“上
楼”停放的现象。记者注意到，
该楼内一条长走廊串联着大约
10个房间。记者在19楼的电
梯间内看到，有一辆电动车停
放；在14楼走廊看到，有一辆
电动车停放；7楼也有一辆电
动车在走廊内停放。

24日，记者在南岗区西典
家园小区看到，物业办公处附
近的居民楼下有多辆电动车停
放。记者在该小区走访多个单
元，有个别电动车“上楼”，多数

电动车都停在单元门口附近。
据小区居民吴女士介绍，之前
该小区发生过一楼有电动车起
火事件，所以目前这些送外卖
的电动车都停在楼外。

香坊区东升嘉园小区电动
车在楼内停放的现象比较突
出。记者在该小区6号楼一单
元和二单元走访发现，楼梯间
内停放着多辆电动车，个别楼
层有电动车“上楼”的现象。居
民王女士介绍，电动车“上楼”
停放的现象比较突出，一部分
电动车停放在了一层的电梯间
内，还有个别业户乘电梯将电
动车运到自家门厅停放。

走访：电动车“上楼”现象不少

一边是屡屡发生的险情，
一边是一些电动车依然违规停
放的现状。

“小区内偶尔有电动车在
楼道内停放的情况，保安巡逻
时会将车推出来，之前也在群
内发过通知，禁止在楼内停放
电动车，但这种现象依然存
在。”西典家园欣悦物业刘经
理说，“我们小区内的电动车
几乎都是送外卖的，极少数小
区业主有电动车。之前小区
规划时没有建车棚，电动车的
停放没有具体规定停放在什
么位置。”

据东升嘉园小区物业安埠
服务中心经理冯亮介绍，该小
区拥有电动车的业主较多，之
前也下过整改通知，但楼道内
仍有一些电动车停放，解决不

了楼下充电问题，治理工作比
较难。冯亮表示，从24日开始
将逐个单元下发整改通知书，
拒不整改的将上报相关部门进
行处罚。

阳光家园A区民兴源物业
王经理表示，该小区内的电动
车比较多，在高层楼停放的也
有，物业只能劝阻、下发整改通
知单。下一步针对楼内电动车
停放的行为，物业将挨家挨户
进行劝阻，拒不整改的将上报
相关执法部门处理。

王岗街道办事处城管科张
予同介绍，楼上是禁止电动车
辆停放的，也不允许私接线路，
存在危险，之前也对电动车“上
楼”进行过专项整治，但今天推
走明天又推回来了，很容易出
现反复，对此他们也很无奈。

现状：集中治理过 今天推走明天又推回

记者走访时发现，绝大部分小区
没有车棚，电动车在小区内随意停放，
居民们都盼着有个公共充电车棚，能
充电还能挡雨，既安全又省力。

市民崔先生说，电动车“上楼”充
电，大家都知道其中危害，他们也不想
这样，可大多数骑电动车的人也没有
选择。“如果小区内有个车棚还能充
电，就算有点管理费，我想绝大多数的
人都能接受。”崔先生表示，骑电动车
的多是工薪族，租电瓶费用高承担不
起，也不是所有的地方都能租到电瓶，
关键还是能满足在小区院内的充电需

求。
记者在哈西汇龙北纬45°小区看

到，该小区内有一处公共免费停车棚，
而且停车棚还设有电动车充电站，投币
或刷卡后，即可在空闲的插座上为电动
车充电，该小区内的电动车停放得非常
规范。

如何满足电动车的充电需求？东
升嘉园小区物业安埠服务中心经理冯
亮表示，该小区电动车较多，此前也有
建车棚的想法，目前已把这项工作列
入计划，将上报至街道办事处，从根源
解决电动车充电难的问题。

破解：满足充电需求是根本

(上接A01版)


